

Bürger-Drehscheibe: Volksbank Kurpfalz stiftet 1000 Euro

Neue Farben für Malkurs, neue Spiele für Senioren

Hemsbach. Der Verein Bürger-Drehscheibe hat 1000 Euro von der Volksbank Kurpfalz erhalten. Filialleiterin Julia Richter übergab den Spendenbetrag jetzt in gehörigem Sicherheitsabstand und mit Masken bewehrt vor dem Drehladen an Kassierin Brigitte Höhn und Vize-Chefin Michaela Zimmer.

Das Geld kann die Bürger-Drehscheibe gut gebrauchen. Damit sollen neue Farben und Leinwände für den Malkurs angeschafft werden, der seit Beginn der Corona-Pandemie nicht mehr im Drehladen zusammengekommen ist. Die alten Farben seien mittlerweile ausgetrocknet, sagte Elke Ehret, Vorsitzende des Vereins Bürger-Drehscheibe. Sie hat die Hoffnung, dass in einem überschaubaren Zeitraum wieder Treffen des Malkurses möglich sein werden.

Dann soll auch der Spieletreff, der sich früher in der Seniorenanlage an der Hildastraße getroffen hat, in die Räume der Bürger-Drehscheibe wechseln. Die Einrichtung will die Gruppe mit neuen seniorengerechten Spielen begrüßen, wie Ehret weiter sagte. maz

Der Drehladen an der Hüttenfelder Straße wird übrigens in der kommenden Woche wieder unter Corona-Auflagen öffnen, und zwar mittwochs von 14 bis 18 Uhr, donnerstags und freitags von 15 bis 18 Uhr sowie samstags von 9 bis 11 Uhr. Der Drehladen ist unter der Rufnummer 06201/2553630 während der Öffnungszeiten telefonisch erreichbar.